
 

CONSEJO DE DIRECCIÓN DE 17-IV-2019 

En Vila-real a 17 de abril de 2019 a las 17,30 en primera convocatoria, se reunió el Consejo de Dirección del 

Centro Asociado a la UNED en Vila-real, presidido por la directora del Centro D. ª María Rosario Andreu 

Benages, con la asistencia de los miembros que se relacionan al margen. Excusa asistencia D. Alejandro 

Gómez-Bello y la representante de alumnos.  Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día: 

  

Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta del Consejo de fecha de 26 de   

septiembre de 2018. 

   Se aprueba el acta anterior sin ninguna propuesta de modificación.  

 Punto 2.- Informe de la directora. 

   La directora informa sobre los siguientes puntos: 

- Los cursos de verano que se van a realizar en el centro Penitenciario de 

Albocasser y en el Centro de Vila-real. La directora pasa la información por 

escrito, para que con tiempo suficiente se considere si ha de incluirse algún curso 

más. Ha de constar en el Acta del Consejo esta referencia para su aprobación. 

- Se ha llevado a cabo un cambio de la editorial que suministra los libros. La 

editorial anterior, Ediasa, se ha quedado con pocos títulos editados, y se ha 

solicitado la devolución de todos los ejemplares depositados a la venta.  Tras 

contemplar varias opciones, se ha concertado con otra editorial: Sanz y Torres 

que también suministra a otros Centros asociados. 

- El tema de las clases pasivas: Ya se comentó en el Consejo anterior el caso de tutores que constan como clases 

pasivas y se han tenido que retirar de las tutorías. Ni la Uned ni la Administración pública parece que tengan 

opción de solucionarlo. En el primer cuatrimestre no hubo apenas plazo de maniobra y para el segundo 

cuatrimestre, aunque algún tutor ha pedido una baja temporal en espera de ver si se resuelve la situación, 

parece evidente que no se van a poder incorporar. 

- Desde la sede central nos informan cada curso de la convocatoria de las venias docendi, en el Centro hace años 

que no presentamos plazas. De momento no tenemos posibilidad de participar, pero en algún momento 

tendremos que presentar las plazas a venia. Se ha observado que en otros centros hay muchas solicitudes de 

personas con amplio curriculum que dejan atrás a los profesores –tutores que ejercen las funciones hasta ese 

momento. En nuestro Centro, en los últimos cursos y hasta el presente hemos pospuesto su presentación 

dado que no son plazas consolidadas, por motivos de escasa matricula, por el cambio de licenciaturas a 

grados, etc. La directora propone presentar a venia cuando haya seguridad de continuidad en la tutoría. 

También se advierte de la situación problemática de que la tutoría acabe siendo intercampus y el Centro se 

encuentre con un tutor presencial con venia y en cambio le asignen la asignatura a un tutor intercampus de 

otro centro. El Consejo se pregunta si no cuenta en el baremo de selección la experiencia docente en la UNED 

y la directora dice que apenas cuenta, que hay incluso aspirantes con doble doctorado. Los asistentes aceptan 

que se siga posponiendo para presentar plazas a venia con seguridad de continuidad. 

- El nuevo programa de gestión económica nos obliga a todos los centros a tener el mismo formato para que 

desde la sede central controlen mejor todos los centros y su gestión. Desde octubre ya viene funcionando, 

pero ha costado conocer todos los detalles. Ha habido que hacer algunos cambios con las partidas 

presupuestarias, el programa antiguo ya no se puede utilizar. Ayer tuvo lugar la reunión de la Junta Rectora 

para presentar el presupuesto de 2019 a aprobación. Resuelto este trámite ya solo queda que la inspección de 

hacienda, que viene realizándose en julio, emita su informe para llevar las cuentas de 2018 a una nueva Junta 
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Rectora del Consorcio para su aprobación definitiva. Respecto a que nos envíen pronto la tercera partida 

presupuestaria, desde la Sede Central, parece ser que a finales de abril o principios de mayo la ingresarán. 

- Hay una persona nueva atendiendo en el COIE, Sonia Celades. Se presentó la convocatoria porque ya llevaba 6 

meses como personal eventual desde el cese de Vicente Pardo por el tema de las clases pasivas. Desde el 

pasado 1 de abril es ya ella la titular oficial. 

- El CUID nos plantea problemas por falta de comunicación e información de la propia Sede Central de Madrid. 

Inma comenta un caso reciente en el que desde Madrid no han informado bien, y M. Rosario comenta que 

incluso dan información contradictoria y que acabarán cargándose el curso en sí, pues no sirven los cursos 

para algunas oposiciones ni currículos, son bastante caros, etc. 

- El curso de verano de interpretación musical se hacía hasta ahora en el Termet y se utilizaba el albergue como 

alojamiento, pero como este curso está en obras, el ayuntamiento ha ofrecido un hostal como alternativa al 

alojamiento del que habría que trasladar a los inscritos para cada sesión. El problema para nosotros es el 

modo de cobro de estos servicios y gastos. Mariber pregunta si hay alguna residencia pública. M. Rosario dice 

que no, que era el albergue, pero está en rehabilitación precisamente en verano. M. Rosario comenta que se 

intentó la posibilidad de los Carmelitas (se vio que está casi impracticable) y del Centro de tecnificación 

deportiva, pero precisamente esa semana coincide con una concentración de jugadores de baloncesto que se 

alojan en él. Esperamos que el Ayuntamiento cumpla su palabra y se haga cargo de parte de los gastos porque 

ellos han ocasionado el perjuicio. A preguntas de los asistentes M. Rosario dice que no hay posibilidad de 

cambiar las fechas, y también se sugiere que, ya que somos un consorcio, otro Ayuntamiento se haga cargo de 

la ubicación de los inscritos en este curso puntualmente. M. Rosario indica que al estar subvencionado por el 

Ayuntamiento no es viable llevarlo fuera de la ciudad. Balta comenta que solo queda apretar las tuercas al 

Ayuntamiento de Vila-real. 

- En cuanto al sello de calidad, estamos pendiente de que nos lo ratifiquen o tengamos que cambiar algo para 

conseguirlo. De momento hemos dado respuestas a todo lo que nos han pedido. 

 

Punto 3.- Asuntos de trámite. 

- Para hacer el trabajo final de grado en gestión de todo tipo, tributaria, etc., Javier ha facilitado a la directora el 

contacto para que los alumnos puedan hacer las prácticas de final de grado. Alejandro comenta el caso de un 

alumno de Játiva, que le decía que nuestro centro tenía la obligación de darle un tutor para las prácticas, Inma 

comenta que ese alumno llamó aquí por teléfono y se le dijo que si quiere un tutor de aquí ha de ser alumno 

matriculado aquí. Mª Rosario dice que en ese caso no hay que facilitarles toda la documentación, del temario 

ni contenidos y que se les exija que se matriculen en nuestro centro. 

- Mariber pregunta el plazo para solicitar un curso de extensión, y M. Rosario dice que a finales de mayo ya que 

en junio hay una comisión para la aceptación. Mariber comenta la accesibilidad de la directora que viene 

firmando sus cursos para un nuevo curso de psicopatología a realizar en el curso próximo. Pues la 

psicopatología da mucha transversalidad. 

- M. Rosario dice que hay previsión de que haya demanda de cursos de Administración pública, porque va a 

haber próximas oposiciones a la Administración pública. Vicente Cabedo menciona que puede contactar con 

personal de este ámbito para organizar un curso de estos contenidos. También son cursos para actualizar a los 

profesionales ya establecidos. 

- La última convocatoria para esta comisión de los cursos es a principio de junio y se ha de presentar quince días 

antes. En octubre habrá otra comisión, pero ya sería para un curso en noviembre. 

Punto 4.- Turno libre de palabra: 

- Mariber se interesa por las nuevas titulaciones para el curso siguiente. M. Rosario comenta que Magisterio, 

pero no haya nada claro todavía y como es un tema reincidente no podemos aventurarnos a asegurar nada. 

Inma comenta que no cree que pueda ofertarse en septiembre, con la dificultad que entraña si no se empieza 



 

a gestionar ya en las fechas actuales. M. Rosario dice que desde hace unos 8 años esta cuestión sigue sin 

quedar clara desde la ANECA. Tal vez por la coincidencia con otros grados de pedagogía y educación social, 

porque van a coincidir asignaturas y tal vez no a todos les interese. 

- Mariber pregunta por el curso de Multicódigo que ha tenido lugar recientemente en el Centro, y M. Rosario 

dice que ha ido muy bien, se ha matriculado mucha gente y también hubo amplia matrícula para seguimiento 

on-line. Hubo un pico de 5000 conexiones. Ya están preparando el segundo curso para el año próximo. No solo 

dejamos el espacio, sino que la Uned acredita el curso. Se ha incidido en la transversalidad de los contenidos. 

Se hacía en colaboración con el Ayuntamiento y una empresa se encargó de los traslados, alojamientos y la 

logística. Se ha realizado en marzo, pero empezó su gestión en septiembre del 18. 

- Javier pregunta sobre el caso de las clases pasivas, y Baltasar como representante de profesores-tutores le 

informa del estado de la cuestión y dice que el tema se ha dado por perdido, aunque hay un abogado que está 

todavía llevando el caso. Javier informa del origen de la cuestión, y se coincide en que tendría solución con 

Hacienda si hubiera voluntad, pero parece ser que no la hay. El tema es complicado porque se debe mover a 

nivel de la sede central. Baltasar dice que se han hecho todos los trámites y siempre han contestado 

negativamente desde la Administración central. Baltasar tiene la sensación de que la propia Sede Central no 

tiene voluntad de poder readmitir a los tutores de clases pasivas. M. Rosario dice que le informaron de que 

hubo un tiempo en que se pudo recurrir, y desde Rectorado parece ser que se dejó pasar el plazo porque no 

habia interés en solucionar ese tema. Baltasar le dice a Javier que le envíe un correo con la información técnica 

que él conoce y él lo hará llegar a los representantes de tutores porque les vendrán bien las ideas que 

podamos aportar, e incluso las solicitan. Javier dice que con esto se pierde mucha gente válida, y aporta sus 

argumentos para rechazar la incongruencia de la situación, porque todos son pensiones públicas, y se hace 

una discriminación injusta en los profesores-tutores.  

- Mariber pregunta por el claustro. M. Rosario indica que en los estatutos nuevos no está contemplada ya esta 

figura, y que es mucho más efectiva una reunión de área, tal como venimos haciendo, para lo que Mariber 

plantea, de cara a tener las previsiones docentes para el próximo curso. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18,35 horas. 

 Como Secretaria Académica del Centro firmo la presente Acta con el VºBº de la directora del Centro. 

 VºBº La Directora del Centro Asociado  La Secretaria Académica del Centro Asociado 

 

 

  Fdo.: María Rosario Andreu Benages  Fdo.: Mª Teresa Beltrán Chabrera 


